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Euro 5,105 5,106

Dólar Com. 4,761 4,761

Dólar Tur. 4,850 4,953

Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)Dólar/Euro Cotações (em R$)

Máxima 24 graus e mínima
10 graus em Curitiba e RMC.
Na imagem, Amor-perfeito

Na sexta-feira, a instabilidade
aumenta em grande parte do
Paraná e eventos de chuva vol-
tam a ser esperados em diver-
sas regiões paranaenses. As chu-
vas previstas ocorrem princi-
palmente a partir do período da
tarde. No oeste/sudoeste chove
à tarde, e as precipitações se
espalham para demais regiões
no decorrer da noite. No entan-
to, não há indicativos de acumu-
lados de chuva significativos e a
expectativa para ocorrência de
tempestades é baixa
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O prefeito Rafael Greca comemora
o reconhecimento de Curitiba pelo Isdel 2.0

Projeto Rio Vivo irá soltar
50 mil peixes no Parque

das Águas neste sábado (28)
PMP

Até o mês de maio deste ano, foram mais de 2 milhões de peixes soltos Participe do projeto "Varal Solidário de Inverno"

O Governo do Estado está arrecadando cobertores,
casacos e outros tipos de agasalhos. Participe!

Rio Branco do Sul

Projeto Varal Solidário
oferece agasalhos

às famílias carentes

Pinhais
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Bastidores

Expediente

Pinhais

Projeto quer dificultar a receptação de
materiais de cobre

ARQUIVO/CMC

Proposta de lei em trâmite na Câmara Municipal de Curitiba
(CMC) determina a comprovação da origem dos fios, placas e
demais materiais em cobre adquiridos por ferros-velhos e em-
presas similares. A iniciativa é do vereador Serginho do Posto
(União), que alerta para onda de furtos, paralelamente à valori-
zação do cobre, e defende a fiscalização sobre quem recicla e
revende o produto. "Se os autores não têm para quem vender, o
crime não ocorre", argumenta. A proposição obriga a empresa a
cadastrar, no ato da compra, o fornecedor dos produtos, medi-
ante a apresentação de documento oficial de identidade e o
respectivo endereço.

Frente Parlamentar vai ao TCU para tratar do
novo pedágio do Paraná
Deputados estaduais que integram a Frente Parlamentar sobre
o Pedágio, da Assembleia Legislativa do Paraná, têm uma audiên-
cia com o ministro Walton Rodrigues, do Tribunal de Contas da
União (TCU), na próxima terça-feira, 31. A agenda foi confirma-
da pelo deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD), nesta quinta-
feira (27), durante entrevista para a Rádio Clube de Ponta Gros-
sa. Segundo Romanelli, o encontro servirá para entregar nas
mãos do ministro dois relatórios técnicos elaborados pelo ITTI
(Instituto de Tecnologia de Transportes e Infraestrutura), da Uni-
versidade Federal do Paraná (UFPR). "Formalizaremos nossas
preocupações sobre as novas concessões, que estão a cargo do
Governo Federal, com base na análise da consultoria técnica do
ITTI", afirmou o deputado.

Economia admite crédito adicional ao
transporte coletivo da capital
A Comissão de Economia, Finanças e Fiscalização acatou, em
reunião nesta quarta-feira (25), o projeto de lei orçamentária
que prevê um crédito adicional suplementar de R$ 174 milhões
ao transporte coletivo da capital. Esse valor foi requisitado pela
Prefeitura de Curitiba para compensar as concessionárias de
ônibus em R$ 132 milhões na questão tarifária e para adquirir
R$ 41,6 milhões em material de consumo e serviços de informá-
tica. Com o aval da comissão, a matéria pode agora ser enviada
ao plenário para debate e aprovação da Casa.

Audiência mostra panorama da geração de
empregos no Paraná durante pandemia
Uma série de ações promovidas pelos setores produtivos da
sociedade visou minimizar os profundos impactos causados pela
pandemia do novo coronavírus na geração de empregos no Es-
tado. Para oferecer um panorama destas atividades, a Assem-
bleia Legislativa do Paraná realizou nesta quinta-feira (26) uma
audiência pública para debater os efeitos da pandemia na cria-
ção de postos de trabalho no Estado. Proposto pelo deputado
Homero Marchese (Republicanos), o encontro reuniu represen-
tantes da Secretaria de Estado de Justiça, Família e Trabalho (SE-
JUF), da Federação das Indústrias do Estado do Paraná (FIEP), da
Federação da Agricultura do Estado do Paraná (FAEP), Federa-
ção das Associações Comerciais e Empresariais do Paraná (Faci-
ap), do SindAvipar e da Abrasel/PR, entro outros.

27 de Maio
Dia do Profissional Liberal; Dia de Santo Agostinho de Cantuária.

Projeto Rio Vivo irá soltar 50 mil peixes
no Parque das Águas neste sábado (28)

Ação é realizada pela Superintendência de Pesca e Bacias
Hidrográficas do Paraná em parceria com a Secretaria de Meio

Ambiente de Pinhais, que também fará plantio de árvores frutíferas
PMP

Até o mês de maio deste ano, foram mais de 2 milhões de peixes soltos

roteger as nascentes, a
fauna e flora dos rios,
para garantir água para

todos. Esses são os principais
objetivos do Projeto Rio Vivo,
que será realizado em Pinhais,
no próximo sábado (28), no
Parque das Águas. A Superin-
tendência de Pesca e Bacias
Hidrográficas do Paraná, em
parceria com a Prefeitura de
Pinhais, por meio da Secretaria
de Meio Ambiente, irá soltar 50
mil peixes nos lagos do parque,
a partir das 11h30. Além da
soltura dos animais, haverá tam-
bém o plantio de 20 árvores
frutíferas.

"Esse projeto é de grande
importância porque traz a co-
munidade para atividades de
Educação Ambiental que visam

fortalecer e restaurar o ecos-
sistema aquático, promovendo
a recuperação dos nossos rios.
Vale ressaltar que o Parque das
Águas se tornou umas das prin-
cipais atrações de Pinhais para
os turistas que visitam o Esta-
do, pois é um dos poucos par-
ques onde a pesca é permitida
(apenas com varas), por isso o
repovoamento se torna tão
importante, sendo que a prin-
cipal espécie pescada é o lam-
bari", comenta Juliana Zanetti
Ribeiro, servidora do Departa-
mento de Planejamento, Con-
servação e Educação Ambien-
tal da Semma.

O Projeto Rio Vivo foi lan-
çado em 22 de março de 2019,
em alusão ao Dia Mundial da
Água, pela Secretaria de Esta-

do do Desenvolvimento Sus-
tentável e do Turismo (Sedest),
em parceria com Instituto
Água e Terra (IAT), e executa-
do pela Superintendência de
Pesca e Bacias Hidrográficas do
Paraná. A iniciativa visa a pre-
servação da vida aquática nas
16 bacias hidrográficas do Es-
tado.

Com a Resolução Sedest/
IAT nº 10/2021, que define
normas para estocagem e re-
povoamento de peixes, o pro-
jeto alcançou a meta de 1,6
milhão de peixes nativos sol-
tos. Até o mês de maio deste
ano, foram mais de 2 milhões
de peixes soltos. O objetivo é
atingir a meta de 2,6 milhões
de alevinos e juvenis soltos até
o final do ano.

P
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uritiba é a segunda
melhor cidade do país
para se empreender e

abrir negócios. É o que aponta
o novo Índice Sebrae de De-
senvolvimento Econômico Lo-
cal (Isdel 2.0), divulgado neste
mês.

Apenas 20% dos municípi-
os brasileiros têm alto ou mui-
to alto índice de desenvolvi-
mento econômico, com a capi-
tal paranaense aparecendo na
vice-liderança, atrás apenas de
São Paulo. Curitiba se destacou
em todos os quesitos do Isdel
2.0, como capital empreende-
dor, tecido empresarial (redes
formais e informais de empre-
endedores e empresas), gover-
nança para o desenvolvimen-
to, organização produtiva e
competitividade.

"Desde 2017, Curitiba re-
cuperou seu DNA inovador e
empreendedor com o Vale do
Pinhão, o movimento da Pre-
feitura e de todo o ecossiste-
ma de inovação. Estamos no
caminho certo, com ações que
dão suporte ao empreendedor
e que também promovem a
aceleração da economia", diz
Greca. Impulsionada pelo Vale

Curitiba é a 2ª melhor cidade para empreender
no Brasil, aponta ranking do Sebrae
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O prefeito Rafael Greca comemora o reconhecimento de Curitiba pelo Isdel 2.0

do Pinhão, é a segunda vez, ape-
nas neste ano, que Curitiba é
apontada como uma das me-
lhores cidades para empreen-
der. Em março, a capital ficou
em terceiro lugar no novo Ín-
dice de Cidades Empreende-
doras 2022, pesquisa produzi-
da pela Escola Nacional de Ad-
ministração Pública (Enap),
com apoio da Endeavor.

EMPREENDEDORISMO
DE RESULTADOS

Cris Alessi, presidente da
Agência Curitiba de Desenvol-
vimento e Inovação, reforça
que a mobilização do Vale do
Pinhão em apoio a quem assu-
miu o desafio de empreender,
mesmo com a pandemia, se re-
flete neste reconhecimento do
ranking do Isdel 2.0. "As ações

visam estimular o empreende-
dor a adotar soluções inovado-
ras e economicamente susten-
táveis para alavancar vendas,
conquistar e fidelizar clientes,
melhorar processos, ter maior
presença digital e até repensar
o modelo de gestão", pondera.

Entre as iniciativas em favor
dos empreendedorismo curi-
tibano, estão a criação dos pri-

meiros coworkings públicos
do país (Worktibas); a retoma-
da ou criação de programas
municipais de fomento e capa-
citação, como Tecnoparque,
Empreendedora Curitiba, Bom
Negócio e 1º Empregotech; a
desburocratização da abertu-
ra de empresas (hoje são ne-
cessárias apenas 13 horas para
se obter o alvará on-line); a cri-
ação da Lei de Inovação de
Curitiba; iniciativas de legislação
(Lei de Inovação e o Decreto
do 5G); a ampliação da rede de
Espaços Empreendedor de
Curitiba; e a abertura do pri-
meiro Fab Lab público do país.

Além disso, a Prefeitura
aprovou em plena pandemia
um Fundo de Aval Garantidor
de R$ 10 milhões, gerido pelo
Agência Curitiba, que pode ala-
vancar até R$ 100 milhões em
empréstimos para garantir ope-
rações de crédito. A iniciativa
facilita o acesso ao crédito para
os empreendedores. O muni-
cípio também prorrogou o pra-
zo de pagamento de impostos
e promoveu um programa de
refinanciamento, o Refic-Co-
vid-19, que permitiu o parce-
lamento de débitos.

Rio Branco do Sul

SEMED inicia projeto de musicalidade
nas escolas municipais

A equipe da Secretaria Mu-
nicipal de Educação (SEMED)
está atenda às melhorias na
qualidade do ensino, por isso,
realizou o primeiro encontro
com os coordenadores do co-
ral das crianças, que começa a
ser implantado nas escolas.

A musicalidade é uma im-
portante ferramenta de inte-
gração às crianças na escola,
pois estimula o bom convívio
social, a harmonia, o desenvol-
vimento da fala, da respiração,
da autoestima e do próprio
desenvolvimento cognitivo dos
estudantes.

D
IV

U
LG

A
Ç
Ã

O

Além de todos esses benefícios a iniciativa da SEMED é uma grande conquista para a educação pública municipal

Além de todos esses bene-
fícios a iniciativa da SEMED é
uma grande conquista para a
educação pública municipal, ao
fazer cumprir a legislação, que
há quase 14 anos torna o ensi-
no de música obrigatório nas
escolas, conforme prevê a Lei
Federal nº 11.769 de 18 de
agosto de 2008.

Acompanhe todas as notí-
cias e informações pelos canais
oficiais de comunicação da Pre-
feitura: no site: riobrancodosul.
pr.gov.br, no Facebook: prefei-
turaderiobrancodosul e no
Instagram: prefeitura_rbs



44444 27 DE MAIO DE 2022 | ANO XXX • Nº 3816 INSTITUCIONAL



5555527 DE MAIO DE 2022 | ANO XXX • Nº 3816INSTITUCIONAL



66666 27 DE MAIO DE 2022 | ANO XXX • Nº 3816 GERAL

Aquece Paraná foi lan-
çado no dia 17 de
maio e as doações já

estão chegando aos municípi-
os paranaenses. Essa grande
corrente de solidariedade que
vai aquecer o inverno de famí-
lias vulneráveis do Estado já
chegou a Quitandinha, Fazen-
da Rio Grande e Palmeira. As
entregas contaram com a cola-
boração da Defesa Civil.

As entregas foram feitas di-
retamente para as Secretarias
de Assistência Social dos mu-
nicípios. Elas organizam a dis-
tribuição às famílias que mais
necessitam de ajuda nesse mo-
mento. Nos próximos dias as
entregas ocorrerão nos outros
municípios do chamado "Cor-
redor do Frio", que engloba o
Sudoeste, o Centro-Sul, a Re-
gião Metropolitana de Curiti-
ba e Litoral.

"O Aquece Paraná é indis-
pensável para atender as famí-
lias mais vulneráveis do Esta-

Aquece Paraná distribui
primeiras doações aos municípios

Essa grande corrente de solidariedade que vai aquecer o inverno de
famílias vulneráveis do Estado já chegou a Quitandinha, Fazenda Rio Grande

e Palmeira. As entregas contaram com a colaboração da Defesa Civil
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ta e estamos imensamente feli-
zes de poder proporcionar um
inverno mais aconchegante
para as famílias paranaenses
que mais precisam. Cada doa-
ção é importante. Elas farão
total diferença nesse momen-
to. Só temos a agradecer por
cada um que está contribuin-
do", afirma a superintendente
de Ação Solidária do Paraná,
Cristina Ricordi:

"O Aquece Paraná já virou
uma tradição aqui no Estado. O
Governo do Paraná, através da
Superintendência Geral de
Ação Solidária, com a colabo-
ração da Secretaria de Justiça,
Família e Trabalho e da Defesa
Civil, atua para dar esse alento
para a população mais vulne-
rável. Não podemos esquecer
que a solidariedade nessa épo-
ca é muito importante, ainda
mais que o frio nessas próxi-
mas semanas promete ser in-
tenso", completa o secretário
Rogério Carboni.

O Governo do Estado está arrecadando cobertores, casacos e outros tipos de agasalhos. Participe!

do. Com as arrecadações que
estamos recebendo, consegui-
mos chegar a essas famílias e
fornecer condições para en-
frentar o inverno de forma dig-

na. Juntos nós formamos uma
corrente de solidariedade e
ganhamos força para conseguir
fazer a diferença para aqueles
que mais precisam", afirma a

primeira-dama e presidente do
Conselho de Ação Solidária,
Luciana Saito Massa.

"A primeira entrega da cam-
panha Aquece Paraná já foi fei-

Pinhais ingressa no Consórcio Intermunicipal das
Guardas Municipais da Região Metropolitana de Curitiba

A entidade é composta por dez cidades e tem o interesse de desenvolver
ações, formalizar parcerias e convênio na área da segurança pública

P
M

PFoi sancionada pela prefei-
ta Rosa Maria, a lei nº2620/
2022 que autoriza a cidade de
Pinhais a ingressar no Consór-
cio Intermunicipal das Guardas
Municipais da Região Metropo-
litana de Curitiba (COIN-GM).

O documento foi assinado
no final do mês de abril. O pro-
tocolo de intenções estipula
que os municípios participan-
tes do consórcio têm por fina-
lidade o interesse comum do
direito à segurança, tendo a fi-
nalidade da gestão associada
dos serviços de segurança pú-
blica por meio de esforço en-
tre os participantes para o en-
frentamento da criminalidade e
da violência, a fim de reduzir os
índices e promover os direitos

A formalização do consórcio permite ações integradas de combate ao crime

nicípios: Araucária, Campina
Grande do Sul, Campo Largo,
Colombo, Curitiba, Fazenda Rio
Grande, Mandirituba, Pinhais,
Quatro Barras, São José dos
Pinhais.

A formalização do consór-
cio permite ações integradas de
combate ao crime, além da pos-
sibilidade de convênios e par-
cerias para suporte de estru-
tura e financeiro às ações e
projetos.

A presidência do COIN-
GM é definida por meio de As-
sembleia Geral que será con-
vocada. O cargo será ocupado
por um dos chefes do poder
executivo dos municípios que
integram a entidade, sendo que
o mandato é de dois anos.

humanos. Neste primeiro mo-
mento, o Consórcio é compos-
to por dez cidades, sendo que

a sede ficará em Curitiba e po-
derão aderir outros municípi-
os da Região Metropolitana,

desde que possuam Guardas
Municipais. Fazem parte do
COINN-GM os seguintes mu-
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Horóscopo do Dia

Áries

Touro

Gêmeos

Câncer

Leão

Virgem

Libra

Escorpião

Sagitário

Capricórnio

Aquário

Peixes

Você vai colher os frutos dos
esforços que fez no mês
passado. Comemore!

Você está em forma nova-
mente e será mais fácil di-
zer adeus a um mau hábito.

O bom humor vai reinar hoje
e você vai se sentir enco-
rajado a aproveitar a vida.

Ser impulsivo pode realmen-
te atrasar você, curiosamen-
te. Meça as suas palavras.

Não tente resolver todos os
desafios de uma só vez.
Pense sobre sua dieta.

Você está certo, não se
preocupe. Isso vai lhe tra-
zer sorte.

Tire um tempo para pensar
em tudo antes de chegar a
decisões definitivas hoje.

Você vai achar fácil se ex-
pressar e agora é a hora de
resolver um mal-entendido.

Você vai estar completa-
mente disposto a ouvir os
outros e a trabalhar mais.

Não tente impor seus pon-
tos de vista sobre os ou-
tros. Seja mais flexível.

Você está atraindo novas
amizades que serão um
trunfo para o futuro.

Vai se sentir mais forte e
mais inclinado a se dedicar
ao que é importante.

Rio Branco do Sul

Projeto Varal Solidário oferece
agasalhos às famílias carentes
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Participe do projeto "Varal Solidário de Inverno"

ara destinar os agasa-
lhos e cobertores ar-

recadados, por meio de doa-
ções recebidas no início da
Campanha do Agasalho 2022,
às pessoas em situação de
vulnerabilidade social, a Se-
cretaria Municipal de Assis-
tência Social e Habitação
(SMASH), por meio do
CRAS (Centro de Referên-
cia da Assistência Social), pro-
move na próxima sexta-fei-
ra (27), o projeto "Varal So-
lidário de Inverno". A ação
vai acontecer das 9:00h às
15:00h.

Mesmo com a destinação
de roupas por meio do "Va-
ral Solidário" a Campanha do
Agasalho segue recebendo
doações, que podem ser fei-
tas na sede da Prefeitura
Municipal, CRAS, Câmara
Municipal de Vereadores e
Igreja Matriz Nossa Senhora
do Amparo.  Acompanhe todas
as notícias e informações pelos
canais oficiais de comunica-
ção da Prefeitura: no site: ri-
obrancodosul. pr.gov.br, no
Facebook: prefeituraderio-
brancodosul e no Instagram:
prefeitura_rbs

Tenho uma inquietude pes-
soal, que entendo cada dia mais
que tenho que trabalhar poli-
ticamente com mais enfase para
combatê-la. Me entristece e me
incomoda a quantidade de ca-
sos de violência contra as mu-
lheres no nosso País. Um cri-
me que deixa sequelas visíveis
e outras invisíveis na alma e
mente das vítimas. Criminosos
covardes se escondem atrás do
medo dessas mulheres que
sofrem todo tipo de agressão.
Mas só a coragem dessas víti-
mas, familiares e amigos pode
mudar essa realidade e evitar
que se chegue a um feminicí-
dio. Como? Denunciando.

Essa é uma das ferramentas
mais eficazes para esse enfren-
tamento. É um passo muito im-
portante para a diminuição dos
casos de violência contra a
mulher, principalmente pela
possibilidade de interromper a
prática e de punição dos res-
ponsáveis. A comunicação de
situações domésticas ou que
acontecem em espaços coleti-
vos tem crescido cada vez mais
e é um indicador que mostra
uma sociedade mais vigilante ao
problema. Há, no entanto, mui-
tas mulheres que ainda preci-
sam da nossa ajuda.

E o 181 Disque Denúncia
é um canal de extrema confi-
ança para receber as denúnci-
as. Através dele conseguimos
alimentar as forças de seguran-
ça do Paraná inteiro. Sejam os

Denuncie!!!

núcleos especializados da Polí-
cia Civil, com as delegacias da
mulher, ou as forças policiais
militares que atuam dia a dia nas
ruas, com o patrulhamento pre-
ventivo e no atendimento de
ocorrências.

O 181 Disque Denúncia
preserva o anonimato de quem
comunica um caso de violên-
cia contra a mulher ou qual-
quer outro crime. É preciso
frisar isso. Há ainda a possibili-
dade de registrar a denuncia
através do site http://
www.181.pr.gov.br.

Outro mecanismo impor-
tante para apertar o cerco con-
tra esses criminosos está a ape-
nas três toques no telefone

celular. É o Botão do Panico,
ferramenta desenvolvida pelo
Governo do Estado e que in-
tegra o aplicativo 190. O botão
é liberado apenas para mulhe-
res que possuam medidas pro-
tetivas de urgência, concedidas
através da Lei Maria da Penha.
Há duas funcionalidades: a pri-
meira é o acionamento imedia-
to da Polícia Militar, que terá
acesso à geolocalização do ce-
lular e fará um atendimento de
emergência por meio das infor-
mações disponíveis no aplica-
tivo.

A segunda é a gravação do
som ambiente durante 60 se-
gundos, que é enviada à equi-
pe policial como material de

apoio para a compreensão do
contexto da emergência. As
duas funcionalidades operam
independentemente, de modo
que, caso a vítima feche o apli-
cativo durante a gravação do
som, isso não interfira no seu
atendimento.

Para finalizar, nunca é tarde
para lembrar a toda sociedade:
conforme a Lei Maria da Penha
(nº 11.340/06), a violência con-
tra mulher é caracterizada em
cinco formas: violência física
(conduta que ofenda sua inte-
gridade ou saúde corporal); vi-
olência psicológica (que cause
dano emocional e diminuição
da autoestima); violência sexu-
al (que a constranja a presen-
ciar, a manter ou a participar de
relação sexual não desejada);
violência patrimonial (que con-
figure a retenção, subtração,
destruição parcial ou total de
seus objetos); e violência mo-
ral (configure calúnia, difamação
ou injúria).

Precisamos da união de for-
ças de toda a sociedade para
ampliarmos essa rede de pro-
teção às mulheres vítimas de
agressão. Esses criminosos pre-
cisam pagar caro pelos seus
atos. Com todo o rigor da lei. E
sou um soldado nesse comba-
te. Podem contar comigo e meu
trabalho para o enfrentamen-
to dessa erva daninha da nos-
sa sociedade.

Por Guto Silva (deputado estadual
e pré-candidato ao Senado)
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Na imagem o deputado estadual Guto Silva
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André Molinari

Cumprimentos do jornal ao Analista de
Qualidade André Molinari. Essa quarta-feira
(25) foi um dia cheio de surpresas, desejo
que você continue sendo uma inspiração
para as pessoas ao seu redor! Parabéns! Quem

soprou as
velinhas

nessa
quinta-feira

(26)
foi a querida
Silvia Karam

de Chueiri.
Desejo
a você
muita

prosperidade,
harmonia e

saúde!

Silvia Karam de Chueiri

Catarina Scortecci

Francielli
Borges

Nesta sexta-feira (27) a
querida Francielli Borges
comemora mais um ano
de vida. Desejo a você

muita felicidade,
prosperidade e saúde!

Parabéns pelo seu aniversário!
Espero que este dia te
proporcione muita felicidade. Você
é uma pessoa maravilhosa,
e agradecemos por fazer parte da
história do jornal Agora Paraná,
aproveite esta data tão especial!

Jefferson Souza

Completar mais um ano de vida é
motivo para muita gratidão, não só
para o aniversariante, mas também

para todos que gostam dessa
pessoa. Por isso, essa quinta-feira
(26) foi um dia especial e feliz para

você, meu amigo, Jefferson, que
há tantos anos vem fazendo
um excelente trabalho como

diagramador do jornal Agora Paraná.
Parabéns,  e continue sendo essa

pessoa gentil e com alma de artista!

Marcia Gislane

Neste
aniversário,
desejo a
você
muita
alegria e
amor.
Que todos
os seus
sonhos
se tornem
realidade!

Manu Guizani

Desejo que você sempre siga
em frente com confiança

e coragem. Você é uma pessoa
muito especial. Que hoje

e todos os seus dias
sejam incríveis! Parabéns!

Gheysa Padilha

Gheysa
Padilha, ex-

colaboradora
do jornal

Agora
Paraná, essa
quinta-feira

(26) foi o
seu dia! Que

você tenha se
divertido ao

máximo e
aproveitado

cada
segundo ao lado da sua família e amigos!


